



ASEMUCH

CONFEDERACIÓN NACIONAL DE
FUNCIONARIOS MUNICIPALES DE CHILE

Desde 1946 en la Defensa y Promoción de los Funcionarios Municipales de Chile

COMUNICADO N°31 DE 04 DE JULIO DE 2024

TEMA: INFORMA SOBRE GESTIONES REALIZADAS EN INSTITUTO NACIONAL DE DERECHOS HUMANOS

La Confederación Nacional de Funcionarios Municipales de Chile, junto con saludar por medio de la presente informa a las bases del país, que el día 04 de julio de 2024, nuestra Presidenta Nacional Morelia Riobo Duran junto a los Directores Nacionales Lorena Menares, Miguel Ortiz y Marcelo Ramírez, asistieron a reunión en el Instituto Nacional de Derechos Humanos, con el propósito de gestionar alternativas para la defensa de los Derechos Fundamentales de los/as funcionarios/as Municipales establecidos en el artículo 19° N°1 de nuestra Constitución.

En la actualidad, hay un gran grupo de trabajadoras y trabajadores municipales que desarrollan labores en el ámbito de la seguridad pública o ciudadana, y se ven enfrentados a diario a la violación de derechos laborales que ponen en riesgo su vida, es por ello que tenemos la convicción que la tramitación del proyecto de ley sobre el Fortalecimiento de la Seguridad Municipal, boletín N°15.940-25, viene a profundizar estas vulneraciones de derechos fundamentales.



Nuestra Confederación continuara realizando las gestiones legales necesarias para que el Estado Chileno, respete a cabalidad a través de todas sus instituciones los derechos fundamentales de las y los trabajadores municipales de Chile.

Saluda atentamente,

LORENA MENARES MENARES
SECRETARIA GENERAL



MORELIA RIOBO DURAN
PRESIDENTA NACIONAL